
役員定数１４名、出席者１１名、委任状２名により会議は成立しました。
 

 

                         

１ 会長挨拶 
会議に先立ち会長より挨拶があった。 
 
 
２ 事務局職員紹介 
・新旧職員の紹介(曽山挨拶) 
 
 
３ 議事  
 
 ▼平成 22 年度第 2回全体会の運営について 
 
①平成 22 年度事業及び会計報告について 
  資料は全体会と同じものを流用。これに基づき以下の通り報告があった。 
 
（1）事業報告 （資料：Ｐ1～Ｐ7） 

      ○各分科会リーダーより報告 
・地域交流分科会 / 22 年度も「わいわい地域交流」を年 4回発行した。 

現在 21 号を 7月 1日発行に向けて取り組み中。 

                    ・・・・・・・・・・・・・・・資料 P3 下段～P4 

・安全安心を考える会 / 3 月 26 日の中央公園春まつりが中止となり、安全安心
分科会で予定していた自転車マナー講習会は、今後も機
会を設けてぜひ行いたいと考えている。 

                                ・・・・・・・・・・・・・・・・資料 P2～P3 上段 

○事務局より 
・地域の課題解決に向けた勉強会プロジェクトについて・・・・・・・・・・・資料 P5 上段 
・歴史マップの作成について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料 P5 下段 
・平成 22 年度新宿駅周辺地区協議会実績報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料 P6～P7 

 
（2）会計報告 （資料：Ｐ8～Ｐ9） 

    ○会計より資料に基づき報告があった。 
    ○事務局 / 京王プラザホテルからの寄付金が持ち越されている。 
    ○委員 / 歴史マップが作成できないなどで補助金を使えず返還金が多いよう 

だがそれにより次回補助金が少なくなってしまうことはないか、との 
質問があった。 

      →これについては所長より、大丈夫です、との返答があった。 
    ○委員 / 本地区協は他の地区協に比べ、揃いのジャケットを購入するなど 

といった贅沢な使い方はしていない。補助金の使い方は間違って 
いないと思う。 
 

（3）会計監査報告 （資料：P8～Ｐ9） 
  ○会計監査より報告があった。 

 
 

新宿駅周辺地区協議会 第 27 回役員会 

平成 23 年 5 月 13 日（金）14 時～16 時

新宿パークタワー24 階会議室



②新宿駅周辺地区協議会委員改選について (資料：Ｐ10～13) 
   ○事務局より資料に基づき説明があった。 
    新委員は 14 名の公募があった。前回役員会では、公募は 10 名程度とし多い場

合は抽選とする、と取り決めたがどうするか。また、他地区在住で他地区協議
会においてすでに活動している方が応募されている。どのように対応するか。 

 
＜まとめ＞ 

    各役員より意見が出て討議の結果、公募の 13 名は受け入れる。二つの地区協
に所属することは好ましくない。どちらかひとつでの活動をお願いしたい、と
意見がまとまった。この方には事務局から、役員会の決議ということでお話し
することとなった。また、委員が二つの地区協に所属することや公募委員の選
考方法、団体推薦について等の会則を、平成 23 年度第一回目の全体会で審議
することとなった。 

     
 
③地域協働事業助成について (資料：Ｐ14) 

  ○事務局より / 今年度も地区協役員の方は審査員となるのでよろしくお願いし

ます。 

○委員 / 地域協働事業助成を受ける団体が決まったら、その活動を把握したい。

これまで審査した後のフォローをしていないのでそういった機会があっ

ても良いと思う。 
 
 
 ▼平成 23 年度の方向性について 
  会長を輪番制にしたい、という意見があった。 
 
 
４ その他 
   

  ①新宿大通り商店街 花壇の花植え応援について 

   日時  6 月 6 日(月) 午前 10：00～11：30 

場所  新宿駅東口駅前広場 

   ※参加をご希望されるかたは、5月 31 日(火)までに事務局(黒木・曽山)まで 

ご連絡ください。 
 

②メールで会議等のご案内を希望される方は、以下のアドレスにメールを 
お送りください。よろしくお願いいたします。 
Keiko.soｙama@city.shinjuku.lg.jp （曽山桂子あて） 

 
   ○観光マップ 
   新宿未来創造財団に地区協として協力した観光マップが完成し配布されました。

各役員に 1部ずつ配布した。 
 
○ゴーヤの種 
 区環境対策課からゴーヤの種が配布された。 


